

# れんごう中越地協

第670号 2010.3.1  
連合中越地域協議会  
長岡市東蔵王2-2-68  
TEL 0258-24-0515  
FAX 0258-24-8930  
発行人 矢島 良彦  
定価 1部10円



## 民間部門連絡会・官公部門連絡会

江花会長を交え、春闘を中心に組織活動等を情報交換

連絡会後は合同交流懇親会で活発な意見交換

連合中越を構成する民間労組と官公労組は、2月26日(金)にそれぞれ部門連絡会を開催した。部門連絡会には、連合新潟江花会長と小林副事務局長が参加して意見交換が持たれ、会議後の合同交流懇親も活発な情報交換の場となった。

連合中越民間部門連絡会と官公部門連絡会は、18時30分に開会。会議には、16産別36組合65名(民間部門12産別26組合47名、官公部門4産別10組合18名)が参加。ここに、連合新潟江花会長、小林副事務局長が出席。さらに各支部役員10名と事務局4名が加わり総勢81名となった。



民間部門連絡会



官公部門連絡会

の進行で組織の実態や非正規職員の組織化、若年層の課題等が活発に情報交換された。部門連絡会では50分で終了。短時間で論議不足という面も否めないが、次の合同交流懇親会で意見交換を続けていくこととした。

合同交流懇親会では会場を移し実施。主催者矢島議長は「厳しさを元気に変えよう。組合員の期待に応えることが労働運だ」と挨拶。連合新潟江花会長からは「経団連の経労委報告は残念だ。日本



合同交流懇親会

先日、長岡市立養護学校の父親の会「けやきの会」主催の映画会で「ぼくはうみがみたくなりました」という映画を見た▼ストーリーは単純で恋人を亡くした女性がひよんな事から自閉症の青年と海へドライブに行くというもの。でも、障がい者がこんなに頑張りましたみたいな、お涙頂戴の薄っぺらいドラマと違って、ドライブの間の事件の数々で様々な問題を考えさせられる映画だった▼「職場のいじめで自閉症になっちゃいそう」「自閉症なんて病気なんだから病院に入っていた方が幸せじゃ



井事務局次長からなされることとして文案の検討を行った。この要請書は執行委員会で確認し、3月12日に県知事に対して直接要請することとなっている。「研修会」については、4月下旬に「2010年度県財政と事業内容」について、県の担当者講師を行うことが確認された。

経済の展望を開く責任を感じていない。国民の暮らしを支え、雇用を確保なものにしていくというメッセージを出すべきだ」と挨拶。次に、各部門連絡会報告が小川副議長と今

連合新潟第2回政策委員会  
連合新潟は第2回政策委員会を2月23日(火)に開催した。委員会で、新潟県に対する春季生活闘争に関する

連合新潟第3回公契約推進委員会  
連合新潟第3回公契約推進委員会が、2月22日(月)13時30分から自治労会館で開催された。開催にあたり斉藤委員長(連合新潟事務局長)は、「連合スローガンは、すべての働くものの連帯で希望と安心の社会を築こうだが、公契約は、受ける側の働き方を決める非常に重要な課題である。この取り組みを通じ、きちんとした公契約のあり方をつくっていききたい」と挨拶。

活動報告が確認された後の協議事項では、春季生活闘争時における自治体への公契約要請行動と連合推薦自治体首長との意見交換等について協議がなされた。業務量を減らし、金額を下げて受託し、実際は従前の業務量で仕事をせざる得なかった等の事例も確認。また、委託先労働者の賃金チェックの難しさ等の課題認識がだされた。

第4回執行委員会  
連合新潟は第4回執行委員会を2月25日(木)に開催し、10春季生活闘争に向けた直面する課題などについて協議決定がなされた。経営者団体、労働局、県への要請をはじめ、県中央総決起集会や各地協総決起集会の確認がなされた。

19日には、自治研センター主催の「公契約学習会」で千葉県野田市長から公契約条例の講演を受けた。公契約に関する要請の取り組みについては、当該労組・支部と連携し対応したい。

### 副議長 横澤 勝之

「東蔵王2」  
「職場のいじめで自閉症になっちゃいそう」「自閉症なんて病気なんだから病院に入っていた方が幸せじゃ

サラリーマン川柳(ゴミ分別 ゴミ箱増え片付かず) (体重もかせぎも地位も妻が上) (パパお願い・運転・場所取り・カメラ・ゴミ) (脳トレ本) 買いたいタイトルすぐ忘れ

サラリーマン川柳 (明日やる毎日が明日ではや十年) (毎日が納税日です愛煙家) (紙のムダなくせと紙で指示を出す) (妻香る昔香水今シブ)



連合新潟 齊藤事務局長を講師に向かえ

「労働組合」知識を次世代へ

S J ネット主催の学習会に72人が参加

連合中越 S J ネットは2月24日(水)午後6時30分、勤労会館にて「S J ネット学習会」を開催した。この学習会は「ユニオンパワーアップセミナー」と題し、連合新潟の齊藤事務局長を講師に招き、労働組合について学ぶため S J ネットが主催。当日は産別を越え、72人の参加があった。まず、主催者を代表し、S J ネット前田委員長が挨拶、続いて連合中越の矢島議長が「皆さん、それぞれ色々な立場があると思うけれど、なかなか専門的に労働組合を学ぶことが無かったと思うので今日は良い機会です」と挨拶された。

講演は労働組合入門編講座をテーマに、「連合の名称」「春闘はなぜ、春なの?」などの説明を受け、参加者はメモを取りながら熱心に聞き入っていた。また、齊藤事務局長の提案で「もしも、あなたの職場に労働組合がなかったら」という問いをテール内で話し合いをする場面も見られ、「会社の言いなりになってしまふ。会社とのコミュニケーションが取れずに困る」等の意見が出た。最後に「労働組合は自分自身のもの。誰かがやっているものではない。困っていれば相互に助け合おう」と、次世代を担う組合員たちへ言葉が向けられた。学習会終了後には齊藤事務局長の元へ寄り、質問する組合員も数名見られ、有意義な学習会となった。



共感力 UP アップ 2010 春季生活闘争 職場から始めよう運動. Includes a logo with '共感力 UP' and 'アップ' and a URL: http://www.fairwork-rengo.jp

3月5日(金) 長岡地区総決起集会参加者の皆様へ 当日は、駐車場の混雑が予想されますので、乗り合い・公共交通機関のご利用をお願いいたします。

連合小千谷支部だより



2月14日(日)小千谷市民会館 大ホールにて連合小千谷支部が推薦しております長谷川きよ県議会議員による「春よ来い、恋、新春の集い」と題した県政報告会が開催されました。

当日は来賓も含め総勢600名以上と多くの参加者があり、ホール最上段には立ち見の方も出る状態でした。

最初に麻田後援会長より挨拶があり、続いて谷井小千谷市長を始め西村智奈美衆議院議員など多くの方から祝辞を頂きました。その後 長谷川きよ県議から県政報告していただき、第一部は終了致しました。

引き続き場所をJA越後小千谷「グリーンパーク」に替え第2部の「新年会」が開催され、こちらも300人以上の参加があり、大変盛り上がりと共に来年予定されておる県議会議員選挙に向け長谷川きよ議員の2期目の当選を皆で誓い合いました。

連合北魚沼支部だより

○民間労組への激励訪問活動を実施

2月22日(月)に北魚沼支部長、事務局長、コーディネーターで9単組を訪問して、10春闘勝利の激紙と激励物資を手渡し、各単組の景況や春闘の取組状況などについて情報と意見交換を行ってきました。

帰り際、ある単組からは要求書は提出したが、不景気の波を受け、良い回答は期待できそうにもないとの生の声も聞けて、とにかく大変厳しい闘いとなるが産別を中心とし団結をきっちり固めて「春闘を頑張りましょう!」と、ともに闘っていくことを確認して職場を後にしました。



中村バルブ労組へ